

damit konnten wir auch am 11.06.2020, die im Februar angemeldete



Schiffstour auf der Oder durchführen.

Am 19.06.2020 eröffneten wir dann unseren „Heidetreff“ Vereinszelt und „Vereinstränke“ sollte von nun an jeden Freitag für einige Stunden durch die Mitglieder als Stammtisch für Zusammenkünfte und gemeinsame Spiele genutzt werden.

Unter weitestgehender Einhaltung der „Corona-Bestimmungen“ nutzten am 1. Tag über 30 Gäste das Angebot.



Bei Bier vom Fass , Wein u.a. leckeren Getränken,

sowie einem kleinen Imbiss konnten wir bis

Ende Oktober ca. 18 Treffen durchführen, oftmals als Spielertreff für einige gemeinsame Stunden genutzt. Auch die „Heidelerchen“ nutzten die Lockerungen für einige Gesangsrunden.

Das war besonders wichtig für den Erhalt der Gemeinschaft in „Corona-zeiten“. Auch freute sich die Vereinskasse über einige Zugänge durch den Abverkauf an Speisen, Getränken und Spenden von den Teilnehmern.

Situationsbedingt haben sich auch einige ältere und gesundheitlich vorbelastete Vereinsmitglieder verständlicher Weise bewusst zurückgezogen, Durch regelmäßige Informationsschreiben vom Vorstand,